
 

 

          

Procès-verbal assemblée générale annuelle 2023 
 
Tenue le 3 Décembre 2023 au 185, rue Émile à St-Sulpice. 
 
 

Ouverture de l’assemblée à 09:48. 
 
Proposé par : M. Michel Longpré 
Secondé par : M. Robert Blais 

 
Quorum :  
Présentes : 67 personnes, incluant 13 membres du CA et 14 agents de sentier. 
Droit de vote : 61 personnes. 
 
Monsieur Michel Henrichon, président, prend la parole et souhaite la bienvenue aux 
personnes présentes à l’assemblée et fait la présentation des membres du conseil 
d’administration. 
 

Nomination d’un(e)président(e) et d’un(e) secrétaire d’assemblée   
Monsieur Michel Henrichon et Madame Tina Simard sont respectivement nommés 
président et secrétaire d’assemblée.  
 
Proposé par :  M. René Gendron 
Secondé par : M. Michel Longpré 
 

Lecture et adoption de l’ordre du jour.  
Monsieur Michel Henrichon, président, procède à la lecture de l’ordre du jour. 
 
Proposé par : M. Gilles Gladu 
Secondé par : M. Gaston Baillargeon 
 

Lecture et adoption du procès-verbal de l’AGA 2022. 
Monsieur Pierre Chayer, directeur des communications, procède à la lecture du procès-
verbal de l’AGA de l’année 2022. 
 
Proposé par : M. Martin Roy 
Secondé par : Mme Danielle Dupuis 
 

Présentation du rapport d’activités de l’année 2023-2024 et des réalisations 
de la saison 2022-2023. 
Monsieur Michel Henrichon, président, remercie pour son implication :  M. Patrick Ricard 
agent de liaison de la fédération. Il remercie également de sa présence M. Sylvain 



Masson de Zone Quad et salue M. Michel Auger et Marc-André Masse de la fédération 
qui sont absents aujourd’hui. 
Il fait mention que nous soulignons cette année le 15e anniversaire du Club Quad Les 
Randonneurs, créé par la fusion de deux secteurs en 2008. Il mentionne qu’il y aura des 
activités spéciales cette année pour l’occasion et que les détails suivront sous peu.  
M. Henrichon fait un résumé des activités et évènements à venir et souligne les 
réalisations de la saison 2022-2023 dont notre club a participé et remercie les 
personnes qui ont participé de près ou de loin au succès de ces évènements.  
Un remerciement tout particulier est adressé à M. Gilles Gladu et toute son équipe pour 
leur implication et participation lors des randonnées et autres activités. 
Il remercie également par la même occasion, les nombreux bénévoles pour leur 
implication au fil des années, sans qui il serait impossible de fêter aujourd’hui un 15e 
anniversaire. 
 

Présentation et dépôt du rapport financier au 31 octobre 2023 
M. Michel Henrichon, président, présente et explique le rapport financier de l’année 
2022-2023. Une version « projet » est présentée aux auditeurs, puisqu’il a été 
impossible d’obtenir avant l’assemblée la version « finale » des états financiers, étant 
donné les délais trop courts. M. Henrichon mentionne cependant, que la version  
« finale » devrait être identique à la version « projet ». 
 
Proposé par : M. Réal Filiatreault 
Secondé par : M.  Martin Roy 
 

Nomination d’un(e) expert(e) comptable pour l’année 2023-2024 
Le cabinet NICHOLAS BOULARD CPA INC., situé à Repentigny, est nommé expert-
comptable pour l’année 2023-2024. 
 
Proposé par : M. Robert Blais 
Secondé par : M. Michel Hass 
 

Présentation du plan d’action pour la saison 2023-2024. 
Monsieur Michel Henrichon, président, présente le plan d’action et les projets en cours 
ainsi que les défis auxquels nous devrons faire face pour la saison 2023-2024. 
 

Modification aux règlements généraux. 
Monsieur Michel Henrichon, président, présente les règlements généraux à modifier. 
 
Proposé par : M. Robert Blais 
Secondé par : M. Luc Cavanagh 
 

Nomination d’un président(e) et d’un ou d’une secrétaire d’élection. 
Monsieur Pierre Chayer et Madame Tina Simard agiront respectivement à titre de 
président et de secrétaire d’élection.  
 
Proposé par : M. Michel Henrichon 
Secondé par : M. André Paquin 
 
 

 



Élections 
Les postes en élection sont : 
 
Président 
Administrateur sortant : M. Michel Henrichon  
 
M. Michel Henrichon désire renouveler son mandat. 
 
Proposé par : M. Jean-Marc Tremblay 
Secondé par  : M. Robert Blais 
 
M. Michel Henrichon est réélu par acclamation. 
 
 
Directeur(trice) de la sécurité 
Administrateur sortant : M. Michel Therrien 
 
M. Michel Therrien désire renouveler son mandat. 
 
Proposé par : M. Michel Haas 
Secondé par  : Mme Isabelle Charland 
 
M. Michel Therrien est réélu par acclamation. 
 
 
Directeur(trice) de la signalisation 
Administrateur sortant : M. Jean-Marc Tremblay 
 
M. Jean-Marc Tremblay ne désire pas renouveler son mandat. 
 
M. Jean-Marc Tremblay propose M. Joel Pitre 
Secondé par : M. Michel Longpré 
 
M. Joel Pitre est élu par acclamation. 
 
 
Vice-président secteur Ouest 
Administrateur sortant : M. Danny Roy 
 
M. Danny Roy désire renouveler son mandat. 
 
Proposé par : M. Jean-Marc Tremblay 
Secondé par : Mme Danielle Dupuis 
 
M. Danny Roy est réélu par acclamation. 
 
 
 
 
 
 



Vice-président secteur Est 
Administrateur sortant : M. Richard Ladouceur 
 
M. Richard Ladouceur ne désire pas renouveler son mandat. 
 
M. Richard Ladouceur propose M. Richard Morin 
Secondé par : M. Danny Roy 
 
M. Richard Morin est élu par acclamation. 
 
 
Délégué secteur Centre 
Administrateur sortant : M. Joel Pitre 
 
M. Joel Pitre ne désire pas renouveler son mandat. 
 
M. Joel Pitre propose M. Patrick Claude 
Secondé par : M. Luc Cavanagh 
 
M. Patrick Claude est élu par acclamation. 
 
 
Délégué secteur Nord-Est 
Administrateur sortant : M. Denis Grégoire 
 
M. Denis Grégoire désire renouveler son mandat. 
 
Proposé par : M. Danny Roy 
Secondé par : M. Michel Haas 
 
M. Denis Grégoire est réélu par acclamation. 
 
 

Mot du président : 
Monsieur Michel Henrichon félicite les administrateurs et administratrices élu et réélus et 
souhaite la bienvenue aux nouveaux administrateurs et administratrices. 
 

Varia et période de question : 
 
Une demande a été formulée par M. Robert à l’effet qu’une copie des états financiers, 
du procès-verbal de l’AGA de l’année précédente, de la liste des réalisations et du 
rapport du trésorier, le tout en version papier, devraient être disponible pour consultation 
par les membres présents lors de l’AGA de l’an prochain.  
 
Une demande a été formulée par Mme Danielle Dupuis à ce que les membres puissent 
avoir un accès dans une section particulière du site internet pour les documents 
similaires. M. Henrichon a répondu qu’administrativement, ce n’était pas possible pour le 
moment. 
 
 
 



Question de Mme Danielle Dupuis : 
Avez-vous réglé le problème de stationnement pour les bénévoles à Mascouche?  
Réponse M. Danny Roy :  
Des vignettes seraient remises aux bénévoles pour mettre dans leur pare-brise de 
véhicule.  Un prototype a été soumis aux propriétaires, on attend le ok final pour aller de 
l’avant avec cette solution. 
 
Question de M. Pierre Descoteaux :  
Avons-nous une solution à long terme pour régler la situation des trous d’eau à 
Mascouche?   
Réponse de Michel Henrichon : 
On doit finaliser les démarches concernant le droit de stationnement, à savoir si on va le 
perdre ou non, et ensuite on évaluera l’investissement à mettre sur des démarches à 
long terme. 
 
Question de M. Robert Blais : 
Qui agit à titre de trésorier dans le CA ? 
Réponse de Mme Tina Simard :  
C’est moi qui suit la secrétaire-trésorière du Club et je travaille en collaboration avec une 
technicienne comptable externe. 
 
Question de M. Michel Haas :  
Combien le club compte-t-il de membres?  
Réponse de M. Michel Henrichon : 
Il y a eu environ 1400 passes annuelles et environ 100 passes journalières vendues 
pour la saison 2022-2023. Pour le moment, la tendance semble s’enligner avec un peu 
moins de membres cette année. La situation économique actuelle expliquerait en partie 
la raison. 
 

Tirage de la vignette pour les membres qui se sont procurer leur droit 
d’accès lors de la vente à rabais. 
Le nom du gagnant est Danny Ciaburry. 
 

Tirage des prix de présence 
M. Michel Henrichon, président, remercie tous les commanditaires qui ont donné 
généreusement. 
 

Levée de l`assemblée  
Levée de l’assemblée à 12:10. 
Proposé par : M. Bruno Lacourse 
Secondé par : M. Richard Ladouceur 
 
Préparé à Saint-Cuthbert le 5 décembre 2023 
Par Mme Tina Simard, Secrétaire-Trésorière 
 
 
 
 
 
 



 


